



Stève Stievenart, Honor Swimmer, France, 2025



Videos: [Interview 1](#) [Interview 2](#) [Show 1](#) [Swim 1](#) [Swim 2](#)

Stève Stievenart set three significant records: first to complete a 3-way Catalina Channel, earliest (May 2nd 2025) and latest ever English Channel swim (November 11th 2021) – all stand as of May 2025 (and beyond).

He is also the first man (second person) to complete a 2-way Triple Crown: English Channel, Catalina Channel and Around Manhattan (40 Bridges). He has completed 15 marathons in excess of 25 km: 4 in fresh water and 5 above 50 km.

Stève has also completed the North Channel, Lake Tahoe, Lake Geneva, Lake Memphremagog, Loch Ness, and Jersey to France.

[Expanded Biography \(Openwaterpedia\)](#)

[Long Swims Database \(Marathon Swimmers Federation\)](#)

French Translation

Stève Stievenart a établi trois records significatifs : le premier à effectuer une traversée de la Manche en trois étapes, le plus tôt (le 2 mai 2025) et le plus tard dans la Manche (le 11 novembre 2021) - tous ces records sont encore valables en mai 2025 (et au-delà).

Il est également le premier homme (et la deuxième personne) à réussir la « double triple-couronne » : Traversée de la Manche, Traversée de Santa Catalina et le Tour de l'île de Manhattan, chacune de ces épreuves en mode aller-retour. Stève a accompli 15 marathons de plus de 25 km, donc 4 en eau douce et 5 de plus de 50 km.

Stève a également accompli la traversée du Canal du Nord (entre l'Irlande du Nord et l'Ecosse) , des lacs Tahoe, Léman, Memphremagog, du Loch Ness, ainsi que le tour de l'île de Jersey.